

Neuer Sanitärbereich – Sanierungen beendet!

Nachdem der Sanitärbereich im unteren Stockwerk unseres Vereines in die Jahre gekommen war, kann nun stolz berichtet werden: die umfangreichen Sanierungsmaßnahmen wurden im Dezember erfolgreich abgeschlossen! Die seit Juli aufgestellten WC-Container sind wieder verschwunden und die Sozialräume erstrahlen im neuen Glanz. Denn neben dem kompletten Umbau des Dusch- und WC-Bereichs (u.a. Entfernung alter Rohre, Einbau neuer Duschen und WCs, leichte Veränderung der Raumaufteilung) können sich die Mitglieder über nagelneue Fliesen an Böden und Wänden freuen. Außerdem wurden die Umkleieräume mit neuen Sitzgelegenheiten ausgestattet und der gesamte Bereich bis hin zum Haupteingang frisch weiß gestrichen. Zudem wurde auch der Hauptflur modern gefliest und eine schöne helle Eingangstür heißt nun alle Mitglieder willkommen! Na dann, treten Sie ein!

